

Esteban Pavez, capitán de Colo Colo, también visitó a Cristóbal Campos

PAOLO VILLAGRAN

A poca distancia del estadio Monumental, en la Clínica Bupa de La Florida, se continúa recuperando Cristóbal Campos, el arquero de San Antonio Unido que sufrió un accidente automovilístico a inicios de septiembre sufriendo, posteriormente, la amputación de parte de su pie derecho.

En ese contexto, es que la familia del fútbol nacional ha querido acompañarlo y desde diversas instituciones ha llegado apoyo para el hombre surgido en la Universidad de Chile. Durante el comienzo de este fin de semana, llegó hasta ese lugar el capitán de Colo Colo, Esteban Pavez para visitarlo y entregarle apoyo a la familia.

Julissa Campos, su hermana, ha estado permanentemente acompañándolo en la clínica y le ha dedicado especiales palabras. Además, compartió una fotografía en su cuenta de Instagram donde su mano sostiene la de su hermano. “Tenerte con vida es nuestro mayor milagro”, escribió, junto a un globo. “El mejor hermano que la vida me pudo regalar”, agregó.

También se ve un libro de autoayuda que sostiene el deportista. Se trata de “Encuentra tu persona vitamina”, de la siquiatria española Marian Rojas Estapé.

**“Tenerte con vida es nuestro mayor milagro”, escribió su hermana Julissa Campos en Instagram.**

# Con libro de autoayuda y mensajes de apoyo continúa su recuperación



“Encuentra tu persona vitamina”, de la siquiatria española Marian Rojas Estapé es el libro elegido por el arquero.

Julissa, hincha de Colo Colo, según deja ver en sus publicaciones, ha recibido con gusto las muestras de apoyo del equipo popular. A la visita de Pavez a la clínica, se sumó una invitación que le extendió el club a visitar el estadio Monumental en la previa de este fin de semana. “Colocolito presente dándome amor”, escribió ella en la publicación de su feed donde compartió fotos y videos en las tribunas del estadio.

En sus historias de esa red social, además, mostró como siguieron el partido del equipo ante Real San Joaquín y cómo disfrutaron con la dedicatoria de Rodrigo Gattas a su hermano. “Jamás soltaré tu manito. Admiro tu fortaleza”, le escribió en las últimas horas, en otra dedicatoria en esa misma plataforma. Johnny Herrera también visitó a Campos en ese mismo centro asistencial, según contó la periodista de TNT Verónica Bianchi. “Ellos son muy unidos. Johnny Herrera estuvo visitándolo y nos contó que lo vio bastante bien, con muy buen ánimo”, reveló.